

L'AUTOGESTION AU QUÉBEC

RÉALISATEUR

Sylvain Lévesque

DURÉE DU PROGRAMME

0:28

ANNÉE

1986

LANGUE ORIGINALE

Français

CATÉGORIE

Documentaire

**DESCRIPTION**

Pour beaucoup de Québécois et de Québécoises, l'autogestion est synonyme de «Tricofil». Bien que cette expérience connut ses hauts et ses bas, Tricofil ne fut pas la première expérience d'autogestion au Québec. Il y eut des antécédents plus heureux : les coopératives forestières, l'imprimerie coopérative Harpell, le J.A.L. Mais, aujourd'hui, l'autogestion est de plus en plus à l'ordre du jour. Depuis le début des années '80, les entreprises autogérées se développent rapidement. Ainsi, témoin de cette croissance, la Fédération québécoise des coopératives de travail est fondée en septembre 1985. A quelles attentes les entreprises autogérées peuvent-elles répondre? Comment fonctionnent-elles? Quelles forces réelles ont-elles dans l'économie québécoise? Voilà autant de réponses qui demandent des éclaircissements : ce document vidéographique tente d'y apporter des éléments de réponses.

FORMAT D'IMAGE

4:3

MOTS CLÉS

Coopérative, Culture, Économie sociale, Autogestion, Travail

THÈMES

Société